
 
 
 Die Verwaltung schlägt vor, den vorgenannten Antrag der SPD-Fraktion an den 

Planungs-, Bau- und Umweltausschuss zu verweisen. Parallel wird der Antrag, 
um eine schnelle Lösung herbeizuführen, an den Landesbetrieb Straßen NRW 
weitergeleitet. Der Rat beschließt, entsprechend zu verfahren. 

 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 


